



Bericht „Jugendfreundlicher Verein“

**auf der Mitgliederversammlung des TVE
am 19.04.2024**

Auf der letzten Mitgliederversammlung habe ich berichtet über unsere Anstrengungen für eine Zertifizierung im Rahmen des Präventionsprojektes HaLT-Hart am LimiT des Landkreises Rastatt und des Stadtkreises Baden-Baden. Ein zentraler Punkt dieses Programms ist neben einer allgemeinen Suchtproblematik der bewusste und kritische Umgang mit Alkohol. Dieses Ziel wurde mit der Überreichung der Zertifizierungsurkunde am 28. Juni 2023 durch Herrn Bürgermeister Roland Kaiser erreicht. Durch dieses Zertifikat verpflichtet sich der Verein zur aktiven Einhaltung der geltenden Jugendschutzbestimmungen sowie zur Umsetzung der Vorgaben des Präventionsprojektes HaLT.

Durch die Teilnahme an entsprechenden Fortbildungsmaßnahmen und dem Nachweis der Umsetzung in unserem Verein wurde das Zertifikat auch für dieses Jahr verlängert.

Mit Blick auf die kürzlich in Kraft getretene Teillegalisierung von Cannabis wird uns auch dieses Thema beschäftigen. Entsprechende Fortbildungen finden im Herbst statt. Dabei werden wir entsprechende Maßnahmen auch für unseren Verein erarbeiten.

Dr. Matthias Schley
Jugendschutzbeauftragter des TVE
Dr.-Rumpf-Weg 3
76530 Baden-Baden
Tel. 07221/25222
E-Mail: wandern@dr-schley.de